



CURACANOS EN EL TRAFKINTU MÁS GRANDE DEL SUR.- Agricultores y emprendedores del Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI) de Curaco de Vélez representaron a la comuna en el Trafkintu más grande del sur de Chile, realizado en la comuna de Río Negro, provincia de Osorno. El evento reunió a productores de las regiones de La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, en una jornada dedicada al intercambio de productos, saberes y tradiciones. El encuentro ofreció una amplia muestra de hortalizas, semillas, plantas, gastronomía, artesanía, hierbas medicinales y productos del mar.